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! ! ! !为庆祝建军 !"周年，昨天，第
二军医大学组织长海、长征、东方
肝胆外科医院百名专家、教授在
杨浦区开展为民服务义诊活动。

义诊活动由吴孟超院士、廖万清
院士领衔，设多个科室，为近千名
优抚对象、社区居民提供了医疗
咨询等服务。

图为义诊活动现场人头攒动

本报记者 张龙 摄影报道
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! ! ! !本报讯（记者 刘珍华）市政府
办公厅 #月 $%日签发通知，要求进
一步严格执行房地产市场各项调控
政策。下半年全市将组织开展住房
限售政策、差别化住房信贷、税收政
策执行情况的检查，重点检查购房
资格、“认房认贷”政策执行情况、土

地增值税等税收征管情况，严肃查
处提供虚假证明骗取购房资格以及
违规发放二套、三套房贷等行为，确
保各项政策落到实处。
去年以来，本市坚决贯彻执行

国家各项房地产市场调控政策，调
控取得成效，商品住房价格指数环

比自去年 &'月以来连续 !个月出
现下降。据国家统计局公布的数据，
今年 (月，本市商品住房价格指数
环比上涨 ')$*，尽管只是小幅反
弹，但已引起足够重视，本市执行各
项房地产市场调控政策绝不能放
松。通知内容包括———

本市从严限购限贷
重点检查购房资格及“认房认贷”政策执行

! ! ! !下半年，全市将组织开展住房
限售政策、差别化住房信贷、税收政
策执行情况的检查，重点检查购房
资格、“认房认贷”政策执行情况、土
地增值税等税收征管情况，严肃查
处提供虚假证明骗取购房资格以及
违规发放二套、三套房贷等行为，确

保各项政策落到实处。
房屋管理、财政、税务、人力资

源社会保障、工商、金融、监察等部
门和市公积金中心要加强沟通协调，
搞好日常检查。对提供虚假证明、串
通骗取购房资格的，一律不得办理房
地产登记。对涉及房地产企业违法违

规的，可依法暂停网上销售，计入信
用档案，降低直至取消资质，并责令
办理相关变更登记或注销登记；拒不
办理的，依法吊销其营业执照。涉及
其他企业违法违规的，依法追究其责
任，直至依法吊销其营业执照。涉及
国家工作人员违法违规的，依法给予
行政处分；构成犯罪的，移交司法机
关依法追究其刑事责任。

! ! ! !! 对贷款购买第二套住房的，
按照现有政策，严格执行“认房认
贷”的认定标准、首付款标准、贷款
利率标准。严格执行差别化公积金
贷款政策，支持首套自住性购房和
符合条件的本市居民购买共有产权
保障住房（经济适用住房）个人住房

公积金贷款。
! 区别普通商品住房和非普

通商品住房、家庭唯一住房和家庭非
唯一住房等情况，继续严格执行各项
差别化的房地产交易环节税收政策。

! 严格执行国家和本市住房
限售政策确定的各项操作口径。在

合同签约环节，加强对房地产企业
的监管；在合同备案登记、产权过户
等环节，加强审核。由房屋管理部门
会同人力资源社会保障、税务等部
门利用信息技术，对非本市户籍居
民家庭提交的社保或纳税证明的真
实性进行核查，凡不符合规定的，不
予办理房地产登记手续，并进行诚
信状况记录。

严格执行差别化住房信贷、税收和住房限售政策

严格按照房屋用途加强交易管理
! ! ! !房屋管理部门和工商部门要加
强监管，防止扰乱房地产市场行为
的发生。要按照批准的土地、房屋

用途严格交易管理。酒店式公寓房
屋用途为居住，属于住房限售范
围；公寓式办公楼房屋用途为办

公，公寓式酒店房屋用途为旅（宾）
馆，公寓式酒店严禁分套销售。对
混淆房屋用途、误导购房者等违规
行为要依法查处，切实维护购房者
合法权益。

开展房地产市场调控政策执行情况检查

! ! 本报讯 上海市党政
代表团昨天驱车 ++' 公
里，来到平均海拔 +$''米
以上的果洛藏族自治州学
习考察，检查上海对口支
援果洛工作。在下午举行
的上海市对口支援果洛藏
族自治州工作座谈会上，
中共中央政治局委员、上
海市委书记俞正声讲话指
出，以更高的标准和要求
做好对口支援工作，这是
上海贯彻中央决策部署的
重要方面，也是上海干部
群众了解国情、加强交流、
促进东中西部共同发展的
契机。我们要进一步增强
服务全国的信念，切实做
好对口支援工作。
青海省委书记、省人

大常委会主任强卫出席座
谈会并讲话，上海市领导
尹弘、姜平，青海省领导王
小青、刘志强出席。

俞正声在讲话时说，
果洛人民不畏艰难、奋发
进取的胆识和气魄，值得
我们认真学习。做好对口
支援果洛工作，是上海义
不容辞的责任和义务。上
海对口支援工作要在当地
党委、政府领导下开展，做
到所有对口支援项目都要符合并
纳入当地的发展规划，与当地工作
相互融合、相互促进、有机统一。上
海援青干部要向当地干部群众学
习，服从当地党委、政府的统一领
导，履行好岗位职责，发挥自身优

势，为当地经济社会发展
多作贡献。希望果洛州委、
州政府对援青干部严格要
求，大胆使用、大胆管理、
大胆监督，使上海的对口
援建项目真正符合当地实
际，真正做到急群众所急，
切实满足果洛人民群众的
生产生活需要。
俞正声强调，要始终

坚持对口支援资金向基层
倾斜、向农牧区倾斜，进一
步提高资金使用效益，把
有限的资金用到老百姓最
需要的地方，使人民群众
真真切切得到实惠，切实
感受到中央部署对口支援
工作的重大意义和实际效
果。要进一步加大技术和
人才支援力度，广泛发动
上海全社会力量参与对口
支援青海果洛工作，积极
鼓励上海企业参加对口支
援，加快形成全方位、多层
次、宽领域的对口支援青
海果洛工作格局，为青海、
为果洛的建设发展发挥更
大作用、作出更大贡献。

强卫在讲话中说，上
海党政代表团一行不顾旅
途颠簸、高原缺氧，来到果
洛州视察指导工作，看望

各族干部群众，令我们十分感动。
近年来，在上海市的大力支援下，
果洛州经济发展速度明显加快，全
州继续呈现出民族团结、经济发
展、社会稳定的良好局面，也推动
了青海经济持续快速协调发展。

! ! 本报讯 上海市党政代表团
今天在果洛慰问了上海市第一批
援青干部。中共中央政治局委员、
上海市委书记俞正声在讲话时指
出，对口支援青海果洛工作意义
重大、任务艰巨。希望同志们虚心
向当地干部群众学习，珍惜难得
的机会，锻炼意志、增长才干，始
终保持良好的工作状态和作风，
以更加饱满的热情、更加主动的
姿态和更富创新的举措，完成好
各项对口支援任务，不辜负党和
人民的重托，为自己的人生留一
份精彩和难忘。

俞正声和市领导尹弘、姜平，
与 ,位援青干部亲切座谈，关切
地询问大家的工作、生活情况和
身体状况。俞正声代表市委、市政
府向援青干部表示感谢和诚挚问
候。俞正声说，做好对口支援工
作，要树立精品意识和为民情
怀。要虚心向当地干部群众学
习，尊重和服从当地领导。要抓
住难得的锻炼机会，在各自的岗
位上切实履行好职责。

上海第一批援青干部领队朱
礼福代表援青干部作了在果洛工
作和生活情况的汇报。
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俞正声与首批援青干部座谈
表示感谢和诚挚问候

树立为民情怀
切实履行职责

! ! ! !本报讯（记者 姚丽萍）市第十四届
人民代表大会将有代表 !,'名。昨天下
午，市十三届人大常委会第 -.次会议表
决通过《上海市人民代表大会常务委员会
关于上海市第十四届人民代表大会代表
名额和选举时间的决定》。

市第十四届人民代表大会代表名额
为 !,'名。其中按照人口数分配的代表名
额为 ./'名，分配给各区、县的相同地区
基本名额数为 ,名。其他应选名额数为
&%&名，包括中国人民解放军驻沪部队应
选代表名额 $&名和机动名额 &'名。

十四届市人大代表
名额870名

! ! ! !本报讯（记者 邵宁）位于杨浦
区四平社区的铁岭路 /'弄小区，是
一个没有物业管理的特殊小区。小
区停车矛盾一度突出，记者昨天采
访获悉，居委会多次召开停车方案
听证会，通过居民自治和群众的草
根智慧，最终解决了停车难。
铁岭路 /'弄是建于 &/,/年的

老公房小区，共 ,幢多层住宅楼，
-&'多户人家，!''多个居民。因为
小区面积太小，又是售后公房，物业
费低，所以没有物业公司愿意接管，
只能由居委会“代管”。尽管没有物
业，但依靠居委会和居民的自我管
理，小区环境十分整洁。近两年来，

小区住户的有车一族日渐增多，因
为空间小，停车矛盾十分突出。

/' 弄居民区党总支书记谢凤
妹告诉记者，这里几乎天天上演“抢
车位”，晚来的车没有地方停，便挡
住通道；有的横在别的车前面……
而被堵住的车开不了，车主便来敲
居委干部的门，再晚，居委干部也得
去找人。还有两名车主为了自己方
便，在第一排房子前的空地上放了

两个“禁停墩”。
为了彻底解决这个问题，不久

前，居委会召开了一个 /'弄小区停
车方案听证会。会上气氛热烈，大家
七嘴八舌发表意见。为了搞清楚小
区究竟有多少辆车，谢凤妹和谋建
明等热心居民一起统计车的数量。
统计结果是：小区有机动车 -%辆，
但车位却只有 -'个左右。

在第二次停车方案讨论会上，

谢凤妹把统计结果告诉了大家。最
终，一个“相对固定”的停车方案得
到了大多数人的赞同：整个小区分
成几个区域，每个区域内停放的车
辆相对固定，在同一区域内，停车可
以不固定。这个方案做得很细，每个
区域内停哪些车辆都作了规定。现
在，铁岭路 /'弄小区停车井然有
序，经过细致的工作，两名车主也撤
走了“禁停墩”。

无物业小区天天上演“抢车位”

居民听证会巧解“停车难”

! ! ! !本报讯 （记
者 朱全弟 特约
通讯员 章震宇）
本市已进入防汛
的关键时期，市防
汛指挥部今天上
午 / 时召开今年
第二次全体（扩
大）会议，分析预
测本市天气趋势，
对今年的防汛防
台工作进行再动
员、再部署。
副市长、市防

汛指挥部总指挥
沈骏在讲话中要
求各级政府、各行
各业特别是各级
防汛部门，对当前
严峻的汛情、灾情
形势要有清醒的
认识，对艰巨的防
汛防台和抢险救
灾任务要有足够
的准备。

据了解，!、/
月份历来是本市
台风、暴雨、天文
高潮等灾害的多
发期，防汛防台任
务日趋繁重。市防
汛指挥部已经在

,月 $,日发出紧急通知，要求在
全市范围内再次开展全方位、多
层次、宽领域、广覆盖的防汛安全
检查，并在各区县、各部门、各单
位自查的基础上，市和区县两级
防汛办组织重点督查。
会议明确了这次防汛大检查

重点检查的六个方面内容：一查
防汛预案和防汛责任制的落实；
二查防汛物资储备和抢险队伍；
三查易积水小区和道路；四查地
下空间设施；五查防汛基础设施；
六查户外高空构筑物。
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